

令和7年度（2025年度）町民の声と町の回答（所管：子ども応援課子ども応援グループ）

NO	受付日	件名	内容	町の回答
1	4月15日	慣らし保育について	<p>2024年度から保育園を利用しています。</p> <p>今年度既に改善されていたら申し訳ありませんが、保育園入園の4月に慣らし保育が利用できるようになつたら嬉しいです。豊山町では他の市町村と異なり、4月にいきなり指定時間以上働いた就労証明書を提出させられます。</p> <p>これが提出できないと退園になると言われました。昨年はそのような状況で育休復帰をしましたが、子供は新しい環境、母親は久しぶりの仕事復帰となり、母子共に体調を崩して生活は崩壊、就労時間も標準時間ギリギリでの提出となりました。</p> <p>有給を取れば良いという意見もあるでしょうが、その後も保育園の洗礼で子供が体調を崩しがちになり保育園を休む日がとても多かったため有給もすぐなくなってしまいます。</p> <p>名古屋市岐阜市等の知り合いがみんな慣らし保育をしているのに豊山町だけ制度がなくて悲しいです。</p> <p>安心して保育園に預ける環境づくりをしてほしいです。</p> <p>どうか他の市町村のように柔軟に対応して頂けると幸いです。</p>	<p>保育園の入園の際に慣らし保育を利用できず、不便をおかけし申し訳ありませんでした。</p> <p>慣らし保育につきましては、現在ご利用いただける体制となっております。皆様に慣らし保育をご利用いただけるように、入園される方に対して周知に努めてまいります。</p> <p>今後も保育園におきましては、園児には園で楽しく過ごしていただけるように、また保護者の皆様には、お子様を保育園に通わせてよかったですと思っていただけるように、引き続き取り組んでまいります。</p>
2	5月29日	児童館での食事について	<p>暑い日が続くので、児童館が涼しくて助かります。夏休みは特にですが、昼を食べに帰ることがだいぶつらいです。コロナも落ち着いたので、児童館で食事ができるようになるといいなと思います。（ランチルーム…例えば12:00～13:00など…）</p> <p>小さな子どもがいるママは車で子どもが寝てしまったり、食事を持って児童館へ来て食べさせて帰ることができれば助かると思います。夏休みの小学生も昼に帰って食事をしてから来るよう言われますが、夏の正午はかなり暑いです。夏休みだけでも、小学生の昼ご飯が児童館で食べれると助かるママも子どもも多いと思います。</p>	<p>児童館での食事についてですが、児童館に来館する対象者は、18歳未満のすべての方です。来館する皆さまが、安全に食事ができる環境を整えることが必要ですが、食中毒等を防ぐための衛生的な保管場所や、誤嚥等による事故対応など皆さまが安心してご利用いただく環境が整っていない状況でございます。</p> <p>これらの状況から、現時点では食事の場を提供することは難しいと考えております。</p> <p>児童館としましては、子どもたちが熱中症等の体調不良とならないよう、体調を注視し、適宜水分補給を促すなど注意してまいりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。</p>
3	8月7日	なかよし会での弁当購入について	<p>なかよし会で弁当購入等できるようになると嬉しいです。長女が今、年中児ですが、1年生に上がる頃にはフルタイムで働くことになっており不安でしかたないです。（今は育休中）仕事を短くすることもできないため毎日弁当になるのか…と憂鬱です。でもパートにはなれないで…それを行っている地域も増えてきたと聞くので、ぜひ豊山町も検討して働く母の味方になって欲しいです。</p>	<p>毎日、弁当の準備をしていただくことが、保護者の方の負担となっていることはお聞きしております。</p> <p>現在のところ、なかよし会に持参していただく弁当につきましては、手作りの弁当に加え、購入した弁当やおにぎり、パンの持参も認められております。購入した弁当等を持参していただくことで、少しでも負担が軽減されたらと考えております。</p> <p>また、なかよし会での弁当の購入につきましては、食物アレルギーへの確実な対応や注文したお子さんへの確実な配膳、急な欠席等の柔軟な対応など、環境を整える必要があります。</p> <p>本町におきましても、すでに実施している他市町の事例を参考にしながら、導入が可能かどうか調査させていただきます。</p> <p>今後もよりよいなかよし会となるよう努力してまいりますので、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。</p>
4	9月22日	一時保育の保育料の納付場所について	<p>町長お疲れ様です。</p> <p>一時保育の支払いが銀行か役場しかダメで不便しています。</p> <p>なぜなんですかね？コンビニか引き落とし対応できると助かります。</p>	<p>一時保育の支払いにつきまして、ご不便をおかけし申し訳ありません。本町においては、税の納付等の相当量の取扱件数があるものについて、コンビニ納付や口座振替等の対応をしております。現在、国が中心となって二次元バーコードを利用した納付を進めているところですので、今後導入を検討してまいります。</p>
5	9月22日	保育園の運動会の休日開催について	<p>平日運動会だというのにどうしても仕事（出張）ででれなくて寂しい思いをしました。</p> <p>なんとかなりませんか。</p> <p>他に困ってる人はいませんでしたか。</p>	<p>運動会を休日に開催することにつきましては、休日に運動会を行うことにより平日に振替休日を設ける必要があるため、利用者の方のご負担になる可能性があることから平日の開催としております。今後も保育園におきましては、園児には園で楽しく過ごしていただけるように、また保護者の皆様には、お子様を保育園に通わせてよかったですと思っていただけるように、引き続き取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。</p>